

Danrem 083 Bdj Dampingi Irdam V Brawijaya Tutup TMMMD ke-115 di Kabupaten Lumajang

Achmad Sarjono - LUMAJANG.JOURNALIST.CO.ID

Nov 9, 2022 - 14:40



LUMAJANG - Upacara penutupan TMMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) untuk wilayah Kodim 0821/Lumajang oleh Irdam V Brawijaya Brigjen TNI Adam Suwarno P, SOS., M.M. didampingi Danrem 083 Bdj Kolonel Inf M. I Gogor A. A bertempat di Lapangan Desa Pakel, Kecamatan Gucialit, Kabupaten Lumajang, Rabu (9/11/2022).



TMMD ke-115 dibuka mulai 11 Oktober 2022 sampai dengan 9 November 2022, Satgas berusaha keras agar waktu yang dialokasikan untuk program fisik bisa rampung. Antara lain berupa pembuatan Jalan Rabat Beton L 3 M panjang 750 M, Jalan Makadam L 3M panjang 750 M, Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) 10 Unit dan Sasaran Non Fisik yang telah selesai dengan lancar dan aman.



Sebelum upacara penutupan, acara didahului paparan singkat Dandim 0821/Lumajang Letkol Czi Gunawan Indra Y. T., S.T., M.M. selaku Dansatgas.

Kemudian dilanjutkan dengan penandatanganan dan penyerahan hasil TMMD ke-115 TA 2022 Kodim 0821/Lumajang kepada Bupati Lumajang H. Thoriqul Haq, S.Ag, MML dalam hal ini di wakili Asisten Administrasi Kab. Lumajang Ir. Nugroho Dwi Atmoko. Setelah penyerahan hasil TMMD, dilanjutkan upacara penutupan

Irdam V/Brw Brigjen TNI Adam Suwarno menyampaikan dalam sambutannya bahwa kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa merupakan program operasi Bhakti TNI dan ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini, termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dan memantapkan kemandirian TNI-Rakyat, guna menyiapkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan Negara, TMMD menjadi jawaban serta solusi dalam memacu pembangunan fisik maupun non fisik yang dibutuhkan oleh masyarakat Desa Pekel Kecamatan Gucialit, terutama di lini pedesaan," tuturnya.

Adam juga menyampaikan terima kasih kepada Danrem 083/Bdj, Pejabat Utama Kodam V/Brw, Forpimda Kabupaten Lumajang dan OPD terkait, Dansat/Ka pejabat TNI Wilayah Kabupaten Lumajang, Kapolres Lumajang dan undangan masyarakat segenap jajaran pemerintah daerah, elemen masyarakat serta semua pihak yang telah terlibat dan membantu secara moril maupun materiil sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, dan aman.

Menurutnya, ini adalah bukti nyata keseriusan pemerintah dalam mengatasi segala kesulitan masyarakat serta bisa dijadikan sarana menumbuh kembangkan jiwa gotong royong, mendorong semangat kebersamaan membangun bangsa dan mempererat Kemandirian TNI-Rakyat.menambahkan, kita semua patut bersyukur, bisa berhasil menyelesaikan Program TMMD ke-115 dengan baik dan tepat waktu.

Harapannya dengan selesainya kegiatan TMMD ini dapat berguna serta mempercepat roda perekonomian di pedesaan agar bisa lebih maju lagi.

Selanjutnya, setelah memimpin upacara penutupan, acara dilanjutkan peninjauan Irdam V Brawijaya di lokasi hasil pekerjaan TMMD di Desa Pakel Kecamatan Gucialit. Selama kegiatan upacara penutupan dan peninjauan berjalan aman dan lancar. (Penrem083)